

AMBRUSSUM

16.03.2016 - Comme des enfants !...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE BALADE SUR LE SITE D'EMBRUSSUM !

Déjà hier on demandait si la rando était annulée car la météo était pessimiste ! Mais non, bien sûr. Jamais on n'annule une rando sauf alerte orange ou rouge ; et puis, si la pluie doit se présenter quelque part, on peut trouver un endroit où il fait soleil ! Vraiment, vraiment dommage pour ceux qui n'ont pas eu le courage d'aller au rdv car ; on a randonné sous le soleil alors que c'était le déluge à Beaucaire ! Nous on est régalés, et vous qu'avez vous bien pu faire sous cette pluie ? Donc comme prévu sur le programme notre lieu de balade est Ambrussum. On arrive assez rapidement sur le parking du site et on se procure un petit carnet : il agit un jeu pour les enfants ! Et bien oui ! On a fait ce jeu ; Quelquefois on a eu du mal mais c'était super car on a appris toute l'histoire du site (non, désolés, on ne vous révélera pas nos extraordinaires découvertes !). Autre particularité de notre balade de ce jour, chacun a une carte du circuit et on doit se débrouiller pour trouver le chemin ; Heureusement que Monique était là, sinon on partait en sens inverse sur l'autoroute ! Pour la pause on a dégusté un délicieux gâteau de fête pour la St Patrick à la bière préparé pour l'occasion par Marlène ! (pour ceux qui ne le savent pas, c'est demain). Des enfants nous ont accompagné durant cette balade, ils étaient aussi motivés que nous par chaque étape du site ; On a échangé quelques « tuyaux ». Qui a gagné ? Arrivés près du Vidourle, qui est un fleuve pour ceux qui ne le savent pas, on a suivi un bon moment. Cela nous a permis de marcher un bon pas, de découvrir un ancien four à chaux et un immense mas. On est posé la question concernant une tour près d'un local technique, on y est allés pour voir de près mais on n'a pas su pourquoi elle était là ! Le retour se fait en regardant les belles chélidoines, renoncules et immenses lauriers saucés en fleurs et, arrivés au Pont Ambroix nous nous installons au soleil pour notre pique-nique et ; comme nous n'étions pas nombreux il nous reste quelques parts du gâteau à se partager. Après être dorés au soleil comme des lézards on revient vers le musée du site et là commence une autre visite exceptionnelle !...